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平成 31年第８回定例委員会  

 

１ 日   時 平成 31年４月 24日（水）10時 30分から 10時 55分まで 

 

２ 場   所 委員会室 

 

３ 出 席 者 東京都選挙管理委員会  委  員  長  宮 﨑   章 

                    委員長職務代理  大木田   守 

委     員  嶋 田   實 

委     員  佐 藤 男 三 

                                      事 務 局 長 

                                      担 当 部 長 

                                      選 挙 課 長 

                                      広報啓発担当課長 

書 記 ２ 名 

                                                       

４ 議   事 

報告事項 

 １ 平成 31年４月 21日執行市区町村議会議員・長選挙の選挙結果について 

 ２ 2019年度明るい選挙ポスターコンクールの実施について 

そ の 他 

１ 当面の日程について 

 

５ 会議の概要   

発 言 者 発  言  の  要  旨 

委 員 長 

 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 

 

委 員 長 

 

 

委  員 

 

 

 

 ただ今から平成３１年第８回定例委員会を開会いたします。 

お手元に、平成３１年第７回定例委員会の会議要録をお示ししてありますの

で、お気づきの点などがございましたら、事務局までご連絡をお願いいたしま

す。 

本日は、２件の報告事項を予定しております。 

それでは、報告事項第１「平成 31年４月 21日執行市区町村議会議員・長選

挙の選挙結果」について事務局より説明を求めます。 

 

≪報告事項第１について説明≫ 

  

説明は終わりました。ただ今の説明について、御質問・御意見はございませ

んか。 

 

投票率に関して確認します。長の選挙の投票率が 44.79％、議員の選挙の投

票率が 43.67%ということで差がありますが、この差の原因は何でしょうか。 
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事 務 局 

 

 

 

委 員 長 

 

委  員 

 

委 員 長 

 

 

 

 

事 務 局 

 

委 員 長 

 

 

委  員 

 

委 員 長 

 

 

 

事 務 局 

 

委 員 長 

 

 

委  員 

  

 

事 務 局 

 

 

委 員 長 

 

 

委  員 

 

 

事 務 局 

 

長と議員の同時選挙であれば、議員選挙の投票率にも影響すると思われます

が、議員の単独選挙の自治体が多かったことから、そのような傾向にあるよう

です。 

 

 他にございませんか。 

  

なし。 

 

御質問・御意見がないようですので、報告事項第１については、了承するこ

とといたします。 

次に報告事項第２「2019 年度明るい選挙ポスターコンクールの実施」につ

いて事務局より説明を求めます。 

 

≪報告事項第２について説明≫ 

 

説明は終わりました。ただ今の説明について、御質問・御意見はございませ

んか。 

 

なし。 

 

御質問・御意見がないようですので、報告事項第２については、了承するこ

とといたします。 

次に、当面の日程について、事務局より説明を求めます。 

 

≪当面の日程について説明≫ 

 

説明は終わりました。ただ今の説明について、御質問・御意見はございませ

んか。 

 

衆議院の解散総選挙の動向についていろいろ報道等されていますが、その辺

の感触はどうですか。 

 

情報収集に努めておりますが国会のこの先の動きについて把握することは

なかなか難しいところです。 

 

御質問・御意見がないようでしたら、当面の日程について了承することとい

たします。その他、これまでの議題について、何か御意見等ございますか。 

 

 今回の選挙で、各区市町村から何か課題として挙がってきたものはあります

か。 

 

 今回、区市町村の選挙で生じた課題として、期日前投票所で有権者に投票用

紙を２枚渡した事例や、投票日当日に転出により選挙権のない有権者に投票用
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委 員 長 

 

委  員 

 

委 員 長 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

委 員 長 

 

委  員 

 

委 員 長 

紙を渡した事例がありました。この夏の参議院選挙に向けてそのようなことが

ないよう、区市町村に注意喚起をしていくことが必要かと考えています。 

 

 よろしいですか。 

 

 はい。 

 

 それでは、前回の委員からの質問に対する回答がありましたら報告願いま

す。 

 

 不在者投票指定施設に指定される老人福祉施設のうち、他道府県に本拠を置

く法人が運営する施設ですが、平成 26 年度以降の５年間では、指定した 199

施設のうち 51施設が該当し、ほぼ４分の１でございました。多いものとして

は、埼玉県の法人が８施設、青森県の法人が６施設、神奈川県と徳島県の法人

が５施設といったところでございます。 

 

報告について、委員から御質問はありますか。 

 

なし。 

 

他に御意見ございませんか。特にないようですので、次回の定例委員会は、

５月８日に開催することといたします。以上をもちまして本日の委員会は閉会

といたします。 

 


